

Week-end "GARONNE en aval du 82 » 7 et 8 septembre 2013

Compte - rendu

L'ASCET Tarn et Garonne a proposé aux adhérents de la région Midi-Pyrénées un week-end en suivant la Garonne du 82 jusqu'à BORDEAUX. 44 personnes(dont 2 adhérents de l'ASCET 81) étaient présentes à ce voyage de 2 jours, les samedi 7 et dimanche 8 septembre 2013.

Le samedi, après le petit déjeuner proposé par l'ASCET82, la pluie fait son apparition pendant la visite des quartiers du vieux Bordeaux en petit train. « Normal » diront certains, « à Bordeaux, il pleut toujours !... » Le groupe trouve du sec et du chaud aux tables du restaurant situé place du Parlement, où nous attendaient de belles assiettes garnies.

L'après-midi, sans la pluie, c'est la découverte à pied de BORDEAUX, ville classée par l'UNESCO en 2007, ses célèbres quartiers rénovés qui autorisent la flânerie entre commerces et sites culturels. En fin d'après-midi, un hôtel et un restaurant près de la gare St Jean accueille le groupe pour faire l'étape de la nuit.

Dimanche 8 septembre, en traversant le célèbre vignoble de St Émilion, nous nous sommes rendu à DURAS (47) pour une visite guidée du château initialement érigé au XIIème siècle, transformé au fil du temps et des époques, pour être superbement réhabilité, riche d'histoires et d'anecdotes.

La pause déjeuner se passe dans un ferme auberge près de Marmande, et dans l'après-midi, tout le monde se retrouve à Couthures/Garonne pour des spectacles de scénovision et film 3D qui relatent la vie des habitants de ce village, tout proche du fleuve et de ses fréquentes inondations.

Chargé de souvenirs, chacun des participants se donne rendez-vous à la prochaine sortie organisée par la section culture de l'ASCET 82

La section culture de l'ASCET 82